

Des centaines de Honduriens brisent le cordon de la police et franchissent la frontière du Guatemala



Guatemala, 16 janvier, (RHC).- Des centaines de Honduriens ont brisé ce mardi le cordon de la police et franchi la frontière du Guatemala.

Ils font partie d'une nouvelle caravane à destination des États-Unis à la recherche de meilleures conditions de vie.

Dans des déclarations à la presse, ces Honduriens sans papiers s'accordent à signaler qu'ils fuient la violence, le chômage et la pauvreté.

Ils sont partis lundi de la gare routière de San Pedro Sula. Mardi, un nouveau groupe de près de 500 personnes parmi lesquelles bon nombre d'enfants a pris également le départ du Honduras. A Washington, Donald Trump a signalé qu'il s'agit de la plus grande caravane jamais vue.

Des autorités du Salvador, du Guatemala, du Honduras et du Mexique se sont réunies dans la capitale salvadorienne avec des experts de la CEPAL, la Commission Économique des Nations Unies pour l'Amérique Latine et les Caraïbes afin de discuter d'un plan d'attention à l'intention de ces migrants sans papiers.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/181167-des-centaines-de-honduriens-brisent-le-cordon-de-la-police-et-franchissent-la-frontiere-du-guatemala>



Radio Habana Cuba